



## Voyage à caen

publié le 21/05/2019

### Les troisième sont arrivés à la pointe du Hoc

---

Nos élèves de troisième ont fait bon voyage et sont arrivés en début d'après-midi à la pointe du Hoc pour admirer dès leur descente du car le magnifique panorama offert par les falaises et la mer...

#### Document joint

 [photo\\_pleine\\_page](#) (PDF de 277.3 ko)



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**